



楠小ホームページ→<http://www.kawachinagano.ed.jp/kususho/>

楠小だより 5月号

令和5年4月28日

河内長野市立
楠小学校



《参観ありがとうございました》



先週木曜日に行われた授業参観。約3年ぶりの人数制限のない参観ということで、たくさんの保護者の方々に来ていただきました。ありがとうございました。

子どもたちは学年が一つ上がり、新しいクラスで緊張しながらも、積極的に学習に取り組んでいたことと思います。

その後の、学年委員選出では、昨年度の学年委員さんが中心となって、進めていただきました。立候補してくださった方もおり、何とか今年度の学年委員を選出することができました。今年度も、学校と家庭が連携して、楠っ子たちの教育がより充実できるよう、ご理解ご協力のほどよろしくお願いいたします。

《新年度スタートから1ヶ月》

新しい先生や友だち、教室に少しずつ慣れてきた頃だと思います。最高学年である6年生は、始業式や離任式での聞く態度や、毎日の委員会活動など、最高学年らしい姿勢で臨んでくれています。その様子を見ている下級生たちに与える影響も大きいもので、全体的に落ち着いて学び、元気に遊ぶ姿が見受けられます。楠のよき伝統として定着させることができたら、と思っています。



とても学習がしやすい今の季節、教室での勉強も本格的に進んでいます。子どもたちの学力向上は本校の大きな目標です。今年も家庭学習の習慣化に取り組んでいきます。この取り組みをさらに効果的なものにするためには、保護者のみなさまの協力が不可欠です。家庭での学習に対する声かけを日頃からお願いいたします。がんばった時には思い切り褒めてあげてください。よろしくお願いいたします。

《5月12日(金)PTA総会・学年委員総会・第1回運営委員会について》

5月12日(金)13:40から「PTA総会」を開催いたします。総会后、「学年委員総会」が開催されます。今年度選出された学年委員さんへ出席していただき、3つの委員(研修委員(学年長)、広報委員、保健体育委員)のメンバーを決定し、正副委員長を決めていただきます。正副委員長は地区委員の正副委員長とともに、その後で行います第1回PTA運営委員会に出席していただくことになります。

PTA総会の資料は、来週に配付予定です。どうぞ、よろしくお願いいたします。

《学校徴収金について》

学校徴収金の引き落としは、毎月1日です。5月は10日(水)になります。5月は4月分と5月分の2ヶ月分引き落とされますので、ご確認のほどよろしくお願いいたします。

《5月の行事予定》

日	曜	学校行事	日	曜	学校行事
1	月	4～6年生補充日⑥ 心臓検診	16	火	
2	火	児童朝会 たてわり班対面式	17	水	【全学年5限】 遠足(2年生・錦織公園) PTA地区委員会
3	水	憲法記念日	18	木	遠足(1年生・寺ヶ池公園) 尿検査二次
4	木	みどりの日	19	金	校区探検[2回目](2年生)
5	金	こどもの日	20	土	
6	土		21	日	
7	日		22	月	クラブ活動⑥
8	月	委員会活動⑥	23	火	児童朝会 そら豆さやむき(3年生) スポーツテスト①②
9	火	児童朝会 えんどう豆さやむき(1,2年生) 健全育成会役員会(19:30～)	24	水	【全学年5限】 眼科検診10:00(1年+抽出者) たてわり班打ち合わせ
10	水	【全学年5限】 耳鼻科検診(1,4年生) 校区探検[1回目](2年生)	25	木	歯科検診(13:30～) 校区探検予備日(2年生)
11	木	記名の日 内科検診(13:30～)	26	金	たてわり遊び 校区探検予備日(2年生)
12	金	PTA総会(13:40～)	27	土	
13	土		28	日	
14	日		29	月	火災避難訓練②
15	月	4～6年生補充日⑥ 学校探検③(1,2年生)	30	火	交通安全教室③④(1・3年生)
			31	水	4～6年生補充日⑥ プール清掃 遠足予備日(2年生)

《6月の主な予定》

6日(火) 心臓二次検診	13日(火) 遠足(6年生)
8日(木) 遠足予備日(1年生)	21日(水) 社会見学(4年生)
9日(金) 遠足(3年生)	22日(木) 臨海学校(5年生)
10日(土) 土曜参観 臨海学校説明会(5年生)	～23日(金)
献血活動	28日(水) 遠足予備日(3年生)
12日(月) 振替休日	

《元気にあいさつ》

毎朝、下足室前から「おはようございます!」という子どもたちの元気な声が職員室にも届いてきます。毎朝子どもたちを迎えてくれている地域の方から、自分からあいさつのできる子が増えてきて、こちらまで元気をもらえるといった声も聞いております。



きちんとあいさつができる子どもを育てることに、引き続き取り組んでいきます。ご家庭や地域でも「おはようございます」「いってきます」「ただいま」などのあいさつが自然と交わせるようお願いいたします。学校と家庭、地域の3者が一体となって、子どもたちを育てることが大切であると考えています。